

ESPAÑA EN MARRUECOS

Estadísticas y comparaciones

Medidas de alta necesidad. Pronto, las Cortes españolas examinarán y discutirán, suponemos que minuciosamente, el Tratado hispano-francés.

No es indiferencia, no es España, al mismo tiempo que comprende la aventura del protectorado en el Norte de Marruecos puede ser beneficiosa, sabe también que, a poco que políticos, periodistas y gobernantes descuidemos nuestros deberes, le impondrá sacrificios verdaderamente insostenibles en el orden moral y en el económico, sin la menor compensación para la agricultura, el comercio y la industria nacionales.

DE MI CARTERA

LA MORDAZA A LOS LIBELISTAS

Al margen de una sentencia. Un diario perteneciente al estru, ha sido condenado a pagar 150.000 pesetas de indemnización, á determinada persona, de quien el tal periódico, copiándolo ó no copiándolo, dijo cosas y atribuyó hechos, que lesionaban una honra y manchaban un nombre de mujer decente.

En todos los combates, en todas las lizas, la nobleza, acoró y condicionó siempre los medios de lucha. Existe en todo hombre bien nacido, un sentimiento de repugnancia al empleo en la acometida, de ciertos medios que dishonan al que los emplea, y garantizan la inmunidad del adversario, haciéndolo quizá de vulnerable invulnerable.

NOTAS DEL JAPÓN

DESPUES DE LA APOTEOSIS DEL EMPERADOR

El conde Okuma. Con motivo de los funerales del Emperador del Japón, todas las naciones europeas enviaron sus representantes á Tokio. Como ha apreciado este acto de diplomacia el pueblo japonés nos lo da á conocer el conde Okuma, leader de la opinión pública en Japón y corresponsal del Times of India.

Responsabilidades internacionales.

Mas—pregunta el conde Okuma—somos dignos del honor y merecedores á la consideración que se nos dispensa? Tenemos, ciertamente, algunos timbres de gloria que nos acreditan. Las dos últimas guerras, que tan felicemente hemos terminado, destruyeron á gigantes adversarios, fueron bastante para que se hablase del Imperio del Sol Saliente, con respecto en el Occidente. Mas, para mí, estos actos heroicos no eran bastantes para enorgullecirme, hasta tanto que he visto con mis propios ojos la muchedumbre ellos han elevado á mi nación en la estima del género humano.

PERSONALIDAD DEL EMPERADOR.

Hablando de la persona del divinizado Emperador, el conde Okuma dice haber sido el quien ha llevado á Japón al rango de primera potencia. La máxima personalidad del gran Soberano ha atraído á sí al Japón el respeto de todo el mundo. El mundo civilizado espera de nosotros que añadiremos algo á la suma total de fuerzas que contribuyen al desarrollo del mundo.

DE ROMA.

EL CORREO DE ITALIA Y EL OSSERVATORE ROMANO

El Corriere di Italia ha publicado su respuesta á la nota de las 'Actas Apostólicas Sedis', en que se desautorizaba á dicho periódico por no conformarse, á pesar de decirse católico, á las direcciones pontificias. Declara el citado diario que se somete á la autoridad del Papa, y recuerda su programa de defensa de la Religión, como base de todo orden social, y su acrida repulsa de la independencia espiritual del Pontífice, la cual, á su juicio, puede obtenerse sin necesidad de atacar á la unidad de la Patria.

LA GUERRA EN LOS BALKANES

Según informes, dignos de crédito, la cuestión austro-rusa, que tanta ansiedad causaba en los círculos internacionales, puede decirse que ha tenido un arreglo favorable para la paz, suspendiéndose, por tanto, los preparativos militares que venían efectuando ambas naciones.

EL PLEITO DE "EL LIBERAL"

Las 150.000 pesetas de indemnización, para los escritores obreros. Los honorarios del Sr. La Cierva, para los sajistas. El ex ministro, D. Juan de La Cierva, nos dirige la siguiente carta, que insertamos con sumo gusto.

DE ROMA.

EL CORREO DE ITALIA Y EL OSSERVATORE ROMANO

Por su parte, el Sr. La Cierva, tiene el propósito de invertir los honorarios que ha percibido á virtud de la condena en costas impuesta á los demandados, en librerías del Instituto Nacional de Previsión, de 250 pesetas cada una, para sortearlas entre los obreros europeos, desde el pasado día 6, trabajaron en los periódicos de Madrid y de Murcia, y que sean casados y con hijos.

DESDE BREST

EL "SABOTAGE"

En el buque en construcción Jean Bart han ocurrido hechos cuyo origen indudable es la aplicación del sabotage. Al practicarse las pruebas de tuberías reventó uno de los tubos de baja presión. Verificada una detenida inspección en todo el mecanismo que se ensayaba, descubriose en uno de los tubos una serie de pinchaduras que se atribuyeron á golpes de punzón. En otros se notaban huellas de fuertes martillazos que los inutilizaban por completo.

EN ORIENTE

LA GUERRA EN LOS BALKANES

Según informes, dignos de crédito, la cuestión austro-rusa, que tanta ansiedad causaba en los círculos internacionales, puede decirse que ha tenido un arreglo favorable para la paz, suspendiéndose, por tanto, los preparativos militares que venían efectuando ambas naciones. La Triple y su renovación.

DE ROMA.

EL CORREO DE ITALIA Y EL OSSERVATORE ROMANO

El Corriere di Italia ha publicado su respuesta á la nota de las 'Actas Apostólicas Sedis', en que se desautorizaba á dicho periódico por no conformarse, á pesar de decirse católico, á las direcciones pontificias. Declara el citado diario que se somete á la autoridad del Papa, y recuerda su programa de defensa de la Religión, como base de todo orden social, y su acrida repulsa de la independencia espiritual del Pontífice, la cual, á su juicio, puede obtenerse sin necesidad de atacar á la unidad de la Patria.

DE ROMA.

EL CORREO DE ITALIA Y EL OSSERVATORE ROMANO

El Corriere di Italia ha publicado su respuesta á la nota de las 'Actas Apostólicas Sedis', en que se desautorizaba á dicho periódico por no conformarse, á pesar de decirse católico, á las direcciones pontificias. Declara el citado diario que se somete á la autoridad del Papa, y recuerda su programa de defensa de la Religión, como base de todo orden social, y su acrida repulsa de la independencia espiritual del Pontífice, la cual, á su juicio, puede obtenerse sin necesidad de atacar á la unidad de la Patria.

LA JUVENTUD INTEGRISTA

Un homenaje al señor Senante

En la casa de "El Siglo Futuro". Ayer tarde, á las seis, se celebró en los salones de nuestro querido colega El Siglo Futuro, el brillante homenaje que la Juventud integrista ha dedicado al excelentísimo diputado á Cortes D. Manuel Senante, por su reciente triunfo parlamentario.

EN ORIENTE

LA GUERRA EN LOS BALKANES

Según informes, dignos de crédito, la cuestión austro-rusa, que tanta ansiedad causaba en los círculos internacionales, puede decirse que ha tenido un arreglo favorable para la paz, suspendiéndose, por tanto, los preparativos militares que venían efectuando ambas naciones. La Triple y su renovación.

DE ROMA.

EL CORREO DE ITALIA Y EL OSSERVATORE ROMANO

El Corriere di Italia ha publicado su respuesta á la nota de las 'Actas Apostólicas Sedis', en que se desautorizaba á dicho periódico por no conformarse, á pesar de decirse católico, á las direcciones pontificias. Declara el citado diario que se somete á la autoridad del Papa, y recuerda su programa de defensa de la Religión, como base de todo orden social, y su acrida repulsa de la independencia espiritual del Pontífice, la cual, á su juicio, puede obtenerse sin necesidad de atacar á la unidad de la Patria.





